

Aalnachwuchs für Behlendorf

Am Nachmittag des 14.06.2019 kam der Aalbesatz für den Behlendorfer See an. Die Ankunft war für 17.15 Uhr avisiert. Der Wagen kam schon etwas früher, aber Dank Enno konnten die Herren des Fischbesatzkommandos ihre Arbeit aufnehmen. Unter fachkundiger Leitung von Dr. Bohnen, LSFV Schleswig Holstein, wurden die Besatzaale aus den Behältern in Kisten abgefüllt und gewogen. Auch für Anker- und Dovensee wurden kleinere Kontingente bereit gestellt.

Alle Beteiligten waren natürlich wegen des nahenden Unwetters mit Starkregen in großer Eile. Denn schon während des Abwiegens Fische fing es an, zu regnen.

Willy bekam seine Äalchen für den Ankersee als Erster. Danach waren Günter und Edelgard für den Dovensee an der Reihe. Diese mussten dann noch nach Anker und Lübeck transportiert werden.

Enno und Hartmut waren dann für Behlendorf zuständig.
Nach dem Einsetzen der kleinen Schlängler war die Besatzaktion innerhalb einer halben Stunde beendet.
Nach den ersten Regentropfen verwandelte sich der bis dahin normale Regen in Starkregen und es kam in schweren Schauern vom Himmel.
Aber zum Glück war ja alles unter Dach und Fach.

Ein Wort noch zu den kleinen Aalen. Sie machten einen guten und kräftigen Eindruck. Mögen sie in unseren Seen wachsen und gedeihen.

*Bericht/Fotos Hartmut Becker,
Referent ÖA*

Hier ein paar Bilder zum Bericht → [**KLICK**](#)